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近日，杭州楼盘降价引
起业内热议，有人说楼市已
经“变天”，甚至认为楼市将
要崩盘。2 月 27 日，万达集
团董事长王健林对此直言：

“说房地产崩盘不是别有用
心，就是脑子有病。”

王健林是在无锡万达
城开工奠基仪式前夕的全

国媒体见面会上作出前述
表示的。

王健林表示，去年年底
刚开完了新型城镇化工作会
议，国家首度把城镇化作为
国家经济发展的重要支柱，
作为推动国家发展的主要动
力。这个方向刚刚才定下，
房地产就崩盘了，你觉得可

能吗？
王健林认为，中国的房

地产快速发展大概还有一二
十年。他判断2014年楼市不
会像2013年般火爆。至于是
否拐点，需要至少半年时间
的两大数据来分析——商品
房交易量是否持续下降，房
价是否持续下降。人民网

周六可以到市房管局
北区办事大厅办证了
本报讯 为满足广大群众周末办
理房产证的切实需求，从3月1日
起，郑州市房管局北区办事大厅
实行一周六天工作制，有需求的
群众本周六可以前往办证了。

昨日，市房屋交易和登记中
心相关负责人介绍，随着北区办
事大厅业务量逐渐增加，北区大
厅从2013年起，在原有办理二手
房业务的基础上，增加了商品房
办理业务，同时开展了立等可取
等一系列便民服务措施。北区的
地址在南阳路与北环路立交桥西
南角清华园楼下，咨询电话为
63677500。目前，房管局西区办
事大厅实行一周六天工作制。

据了解，今年市房管局计划
增设南区办事大厅，从而使得位
于市区各个方位的居民都能就近
办理房地产业务。
郑州晚报记者 胡审兵
通讯员 杨景志

人力资源中心市场名企专场招聘

普通保安月薪3000，
你来不来？

2 月 28 日，2014 年第三届河
南知名企业招聘会在郑州市人力
资源中心市场举行，有意求职的
朋友不妨去瞅瞅。

据市人力资源中心市场工作
人员介绍，河南建业物业管理有
限公司、中原万达、河南元亨地产
营销策划有限公司、同策房产咨
询股份有限公司等多家本地名企
已确定参加本次招聘会。建业方
面人士介绍，他们提供的物业岗
位 2014 年薪水比 2013 年增加三
成到五成，“普通保安月薪 3000
元很正常。”

招聘会场地址：大学路汝河
路口南 70 米路西市人力资源中
心市场内。
郑州晚报记者 吴淑娟
通讯员 祝恒

中信重工成为我省首
家承担国家973计划
项目的企业

本报讯 昨日，从省科技厅
传来消息，近日，我省中信重工邹
声勇高级工程师承担的“超深井
大型提升装备设计制造及安全运
行的基础研究”项目被科技部批
准为国家重大基础研究项目（国
家973计划项目），邹声勇被科技
部聘为国家重大基础研究项目首
席科学家，资助经费 1500 万元，
改写了我省企业没有牵头承担国
家973计划项目的历史。

据了解，该项目主要研究建立
超深矿井大型提升装备设计制造、
安全运行控制的基础理论方法，指
导超深矿井大型提升装备的设计
与制造，对我国实施深部资源开发
利用战略具有重大意义。
郑州晚报记者 李丽君
通讯员 胡海

据 中 国 电 力 企 业 联
合会近日举办的 2014 年
经济形势与电力发展分
析预测会上的数据显示，
2013 年 全 社 会 用 电 量
5.32 万亿千瓦时，同比增
长 7.5%。伴随着我国经
济增速进入“换挡期”，电
力消费也将回落至 7%左
右 的 中 高 速 增 长 速 度 。
中电联秘书长王志轩表

示，虽然近几年电力行业
消费增速放缓明显，但综
合考虑 2014 年经济增长、
国家大气污染防治等因
素，今年电力消费增速仍
能保持 7.0%左右。

中 宇 资 讯 分 析 师 关
大利亦向记者分析认为，
2014 年我国电力消费情
况应还是延续上行势头。
张晓华 南都供稿

曾经因为商战名扬
全国的二七商圈，已
经沉寂太久，随着地
铁一号线的开通，二
七商圈也迎来发展
的新契机。昨日，郑
州市商务工作会上，
确定了今年将着力
抓好两个千亿级商
圈、一个千亿级商品
交易市场，还将打造
千亿级电子商务产
业链。
郑州晚报记者
辛晓青/文
马健/图

央行再施正回购 本周回笼1600亿
央行昨天再次开展正回

购操作，回笼 600 亿元流动
性，本周共计回笼 1600 亿
元。不过银行间市场 14 天
期以内的中短期产品利率仍
保持在4%以下的水平，显示
银行体系流动性状况仍然充
沛。“1~2 月的流动性有两点
超出了预期。”广发证券首席
经济学家刘煜辉表示，“一是
节前现金增加比去年要多出

1 万亿，节后大量现金回笼
的强度理应高于往年，银行
资金充沛；二是央行 2 月 13
号之后开始在汇率上出手，
可能意味着 2 月份央行的新
增外汇占款可能会显著增
加。”他表示，央行近期奉行
的“低利率+贬值”的政策虽
然可以打击金融市场上大量
的套利交易，但不具有持续
性。 李鹤鸣 南都供稿

电力增速维持个位数

千亿级商圈
2014 年，我市将全力打造二

七商圈、华南城商圈两个千亿级
核心商圈。

据统计，去年二七商圈全年销
售额800亿元，今年年内规模目标超
千亿元，5年内成为国家知名商业中
心。二七商圈的复苏，除了得益于辖
区内企业的不断发力，也与整个城市
商业发展规划及地铁1号线开通密
切相关。二七商圈内一些老的商
场正在进行内部的规划调整和重
新定位，商场硬件升级改造也在进
行，一系列升级复苏的迹象让人对二
七商圈的涅槃重生充满了希望。

在两个千亿级商圈之外，我
市还将加快推进郑东新区CBD商
圈、高新区商圈、航空港商圈 3 个
都市级商圈形成，其中郑东新区
CBD商圈年内规模超百亿元。

今年我市将首先依托
华南城、CSD 等重大市场
外迁承接地项目，促进批
发业集聚发展，打造千亿
级商品交易集聚区。具体

目标是，在 2014 年交易额
超百亿元商品交易市场达
到 5 家，其中万邦、银基超
过 300 亿元。华南城 5 年
内达到千亿级规模。

此外，在商品交易市
场建设方面，我市还将重
点 推 进 农 产 品 流 通 体 系
建设，打造农产品交易产
业链。

千亿级商品交易市场

2013 年郑州市电子商
务交易额完成 2200 亿元，
占全省一半以上；网络零
售额完成 280 亿元，超过
社 会 消 费 品 零 售 总 额 的
一成。

目前，我市初步规划了
3 到 5 年电子商务产业的发
展思路，依托跨境贸易电子
商务试点和国家电子商务

示范城市，我市将加快电子
商务平台建设，促进企业电
子商务应用。

今年将制定我市的电
子商务发展规划，引进国
际国内知名电商企业，培
育本土电商龙头，引导实
体企业加强与电商企业的
交流合作，积极创建国家
级、省级电子商务产业园

和示范企业，形成年交易
额 100 亿元以上电子商务
企业 2 到 3 家，300 亿元电
子商务企业 1 到 2 家。全
年 电 子 商 务 交 易 额 超 过
2000 亿元，规模以上企业
电子商务应用普及率不低
于 70%，网络零售额占社
会消费品零售总额不低于
12%。

千亿级电子商务产业链


